



## **Banesco financió su construcción por Bs. 1,09 millardos**

### **Inauguran Anfiteatro y Casa del Estudiante en núcleo de la UCAB en Puerto Ordaz**

**La UCAB es un aliado de tradición de Banesco. En 2004, entre otros aportes, la institución financiera contribuyó con 400 mil dólares para la edificación de un nuevo módulo de aulas para pregrado en el llamado Edificio Cincuentenario**

Ciudad Guayana, estado Bolívar.- Representantes de la Universidad Católica Andrés Bello y de Banesco Banco Universal encabezaron la inauguración de los edificios del Anfiteatro y de la Casa del Estudiante del núcleo ubicado en Puerto Ordaz de esa casa de estudios.

Luis Ugalde, sj, rector de la UCAB, y Juan Carlos Escotet, presidente de Banesco, participaron en el acto de inauguración. El costo total de la infraestructura ascendió a 1,09 millardos de bolívares que fueron aportados en su totalidad por dicha institución financiera, en el marco de su Programa de Responsabilidad Social Empresarial cuyo pilar fundamental es la educación.

Escotet recordó que, con este apoyo, la institución financiera busca contribuir con el desarrollo de la comunidad estudiantil del estado Bolívar.

La UCAB es un aliado de tradición de Banesco. En lo que va de año, además de los recursos destinados al núcleo de Guayana, Banesco apoyó diversas actividades y programas tales como el patrocinio por 3 millones de bolívares de la “Jornada de Ingeniería Civil 2005”; becas para cinco estudiantes de la escuela de Educación del núcleo de la UCAB en Coro para el año escolar 2004/2005 por 5,86 millones de bolívares; y el apoyo a las jornadas de Actualización de Profesionales en Tiempo de Oportunidad para lo cual se destinaron 500.000 bolívares.

En 2004, la institución financiera otorgó 1,5 millones de bolívares para la Econorifa organizada por el Grupo de Voluntarios de la Escuela de Economía que realiza diferentes actividades para contribuir con los más necesitados, especialmente de la comunidad de La Vega y zonas adyacentes a la UCAB y destinó otros 2 millones de bolívares al patrocinio del foro Gestión de Negocios: Valor y Estrategia realizado en Caracas.

También aportó 400 mil dólares para la construcción de un nuevo módulo de aulas para pregrado en el llamado Edificio Cincuentenario del núcleo Montalbán en respuesta a la demanda de servicios y espacios docentes que ha venido presentándose, por el crecimiento natural de la universidad. El área de construcción es de 9.300 metros cuadrados aproximadamente.

29/11/2005